

# 日進市立日進中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



思いやりの心をもって、お互いを大切にする生徒を育てます

自己理解を深め、自主自律の精神を培うとともに理想を追求し、向上していかうとする。

自他の生命を尊重し、よりよい人間関係を築こうとする心を育てる。

道徳の時間「みんなで跳んだ」



2年生では、道徳の時間に実話を基にした運動会の資料を読みました。生徒の感想には「とても温かいクラスで、こんなクラスになりたい」とありました。

体育大会当日の大縄跳びの様子



本番は、みんなで声と心を合わせて一生懸命跳びました。

体育大会まで、毎日練習の振り返りを書き、学級や友達、そして自分の良さを確かめました。



体育大会までの練習や道徳の時間の振り返りを書くシート



## 家庭・地域の皆さまへ

クラスで目標はむかひ、がんばるこころ、一体感が生まれていることが、一人一人からのメッセージから伝わってきます! 色々な場面での友達が応援してくれていることがわかり、うれしくなりました。これからも、心を合わせて、がんばります!!

子どもに向けた保護者からのメッセージ

体育大会後、保護者の方からもらったメッセージを子どもたちはうれしそうに読んでいました。

子どもたちは、お互いの良さを認め、日々成長しています。大人の我々も、学校での様子を知り、子どもたちの努力を認め、声を掛けていきましょう。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

